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◇ 町では、限られた予算の中での計画的な整備推進に向け、皆さんが利用する公園に対し日頃

から感じている意見や要望を確認するためアンケート調査を実施いたしました。 

 

■調査期間    令和４年８月１日～８月３１日 

■調査方法    インターネット及びアンケート用紙による回答 

■設問数     全１５問 

■回答数     ５１件 
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問１ どちらにお住まいですか。（有効回答件数 49件） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 件 数 割 合 

 白老（鉄北） 18 件 36.74％ 

 白老（鉄南） 9件 18.37％ 

 萩野 8件 16.33％ 

 虎杖浜 4件 8.16％ 

 北吉原 3件 6.12％ 

 石山 2件 4.08％ 

 竹浦 2件 4.08％ 

 社台 1件 2.04％ 

 字白老・森野 1件 2.04％ 

 その他（町外等） 1件 2.04％ 

計 49件 100.00％ 

 

問２ 性別を教えてください。（有効回答件数 50件） 
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項 目 件 数 割 合 

 女性 28 件 56.00％ 

 男性 19件 38.00％ 

 非回答 3件 6.00％ 

計 50件 100.00％ 

 

女性

56%

男性

38%

非回答

6%
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問３ 公園を利用する方の年齢を教えてください。（有効回答件数 50件） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問４ 公園に行くための主な交通手段を教えてください。（有効回答件数 49件） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問５ 主にどなたと公園を利用するか教えてください。（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 件 数 割 合 

 ３０代 21 件 42.00％ 

 ４０代 11件 22.00％ 

 ２０代 6件 12.00％ 

 ６０歳以上 5件 10.00％ 

 非回答 4件 8.00％ 

 １０代 2件 4.00％ 

 ５０代 1件 2.00％ 

計 50件 100.00％ 

 

項 目 件 数 割 合 

 徒歩 30 件 61.23％ 

 自家用車 16件 32.65％ 

 自転車 3件 6.12％ 

 公共交通機関 0件 0.00％ 

 その他 0件 0.00％ 

計 49件 100.00％ 

 

項 目 件 数 割 合 

 子供 43 件 62.32％ 

 家族 11件 15.94％ 

 友人・仲間 7件 10.14％ 

 ペット 6件 8.70％ 

 その他 2件 2.90％ 

計 69件 100.00％ 

 

３０代
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12%
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非回答
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 問６ 公園をどのくらいの頻度で利用していますか。（有効回答数 48件） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 問７ １回あたりの公園の滞在時間を教えてください。（有効回答数 49件） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 件 数 割 合 

 １時間程度 24 件 48.98％ 

 ３０分程度 12件 24.49％ 

 ２～３時間 7件 14.29％ 

 １５分程度 3件 6.12％ 

 半日以上 3件 6.12％ 

計 49件 100.00％ 

週２～３回

37%

あまり利用

しない

19%

週１回

17%

毎日

13%

月２～３回

8%

月１回

6%

項 目 件 数 割 合 

 週２～３回 18 件 37.50％ 

 あまり利用しない 9件 18.75％ 

 週１回 8件 16.67％ 

 毎日 6件 12.50％ 

 月２～３回 4件 18.75％ 

 月１回 3件 8.33％ 

計 48件 100.00％ 

 

１時間程度

49%

３０分程度

25%

２～３時間

14%

１５分程度

6%

半日以上

6%
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問８ 公園を利用する主な目的を教えてください。（有効回答件数 49件） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あ問９ 公園を利用する主な理由を教えてください。（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 件 数 割 合 

 遊び 42 件 55.26％ 

 休憩・散歩 16件 21.05％ 

 飲食（お弁当・おやつ） 10件 13.16％ 

 スポーツ・健康づくり 5件 6.58％ 

 その他 3件 3.95％ 

計 49件 100.00％ 

項 目 件 数 割 合 

 子供の遊び場だから 41 件 47.12％ 

 自宅に近いから 21件 24.14％ 

 費用がかからないから 17件 19.54％ 

 静かで落ち着けるから 4件 4.60％ 

 その他 4件 4.60％ 

計 87件 100.00％ 

遊び

55%休憩・散歩

21%

飲食（お弁当・おやつ）

13%

スポーツ・健康づくり
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その他
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子供の遊び場

だから
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費用がかからないから

19%

静かで落ち着けるから

5%

その他

5%
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問１０ 白老町の公園に関して、あなたのご意見を５段階評価でお聞かせください。 
    （有効回答件数 49件） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問１１ 新型コロナウイルス感染症の影響で、公園の利用回数や滞在時間が変化したか教
えてください。（有効回答件数 49件） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 件 数 割 合 

 不満 32 件 65.31％ 

 やや不満 11件 22.45％ 

 普通 4件 8.16％ 

 やや満足 2件 4.08％ 

 満足 0件 0.00％ 

計 49件 100.00％ 

考察：約９割（88％）の方々が

「不満」「やや不満」という、とて

も厳しい評価をいただきました。 

項 目 件 数 割 合 

 変わらない 31 件 65.31％ 

 少し増えた 7件 22.45％ 

 少し減った 5件 8.16％ 

 減った 4件 4.08％ 

 増えた 2件 0.00％ 

計 49件 100.00％ 

 

不満

65%

やや不満

23%

普通

8%

やや満足

4%

変わらない

63%
少し増えた

15%

少し減った

10%

減った

8%

増えた

4%
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あ問１２ 白老町内で「良く利用」する公園があれば教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あ問１３ 白老町以外で「よく利用」する公園があれば教えてください。 
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項 目 件 数 割 合 

 北星公園（苫小牧） 28 件 54.90％ 

 きらきら公園（苫小牧） 3件 5.88％ 

 川上公園（登別） 2件 3.92％ 

 その他※ 18件 35.30％ 

計 51件 100.00％ 

 

考察：白老鉄北地区の公園が多く利用

されている回答をいただきました。 

項 目 件 数 割 合 

 末広公園 12 件 19.35％ 

 栄町公園 10件 16.13％ 

 桜ヶ丘公園 7件 11.29％ 

 ふれあい広場 5件 8.06％ 

 萩の里自然公園 4件 6.46％ 

 アヨロ公園 3件 

 

4.84％ 

 東町２号公園 3件 4.84％ 

 緑丘どんぐり公園 2件 3.23％ 

 本町公園 2件 3.23％ 

 美園公園 1件 1.61％ 

 北吉原公園 1件 1.61％ 

 竹浦１号公園 1件 1.61％ 

 萩野大町公園 1件 1.61％ 

 その他 10件 16.13％ 

計 62件 100.00％ 

 

北星公園

(苫小牧)

55%

きらきら公園

(苫小牧)

6%

川上公園(登別)

4%

その他

35%

【末広公園】 

その他※・緑ヶ丘公園(苫小牧) ・拓勇公園(苫小牧)  

・高丘森林公園(苫小牧)・入江運動公園(室蘭) 

    ・錦多峰公園(苫小牧) ・モエレ沼公園(札幌) 等 
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 問１４ 白老町の公園で「あったらいいと思うもの」について教えて下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ブランコ

23%

滑り台

19%

15%
アスレチック

（複合型遊具）

幼児用遊具

13%

大人用遊具

（大型遊具）

8%

鉄棒

6%

シーソー

5%
その他※

11%

その他※ 

・クライミング （5％） 

・うんてい   （3％） 

・ターザンロープ（2％） 

・ジャングルジム（2％） 

項 目 件 数 割 合 

 ブランコ 14 件 22.58％ 

 滑り台 12件 19.35％ 

 アスレチック(複合型遊具) 9件 14.52％ 

 幼児用遊具 8件 12.90％ 

 大人用遊具（大型遊具） 5件 8.07％ 

 鉄棒 4件 6.45％ 

 シーソー 3件 4.84％ 

 その他 7件 11.29％ 

計 62件 100.00％ 

 

 項 目 件 数 割 合 

 テーブル・ベンチ 6 件 30.00％ 

 水遊び施設 5件 25.00％ 

 噴水 5件 25.00％ 

 花壇・築山 2件 10.00％ 

 その他（駐車場等） 2件 10.00％ 

 計 20件 100.00％ 

 

考察：遊戯施設についてはブラ

ンコを希望する声が一番多いと

いうことが分かりました。 

また、修景・サービス施設では

テーブル・ベンチ、噴水や水遊

び施設などいろいろな意見も多

くいただきました。 

 

【遊戯施設】 

【修景・サービス施設】 

テーブル

ベンチ

30%

水遊び施設

25%

噴水

25%

花壇・築山

10%

その他（駐車場等）

10%
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 問１５ その他、ご意見やご要望がありましたら、ご記入ください。 

◆アンケート回答者からの声 

 

町内に大きな公園が１箇所あれば十分です。 
プール前の公園に夏に子どもが遊べる施設と雨や雪の日に使える屋内施設を足したら良いと思いま
す。 
 
町外の人に自慢できる白老らしい公園が欲しいです！ 
 
子供が公園に行ってもほとんど遊ぶものがないので是非新しい遊具を取り入れていただきたいです。 
 
屋根がついている東屋がもう少し色々なところにあればありがたい。線路より山側には少し休めるよ
うな場所がなく、辛い。 
 
幼稚園帰りに公園に寄って遊ぶのが日課でしたが、遊具が使用禁止になり遊べなくなり子供がとても
残念がってます。 
 
使えない遊具をそのまま置いておかないでほしい。 
 
砂場はゴミや動物の糞が必ずあるのでいらない。ジャングルジムは危ないからいらない。 
 
町財政が大変なのは解りますが、一日も早く遊具の整備を心からお願い致します。 
 
遊具も、それ以外(雑草で覆われてる)もしっかり整備されて、小さい子供を安心して遊ばせたい。 
 
いきいき近くの公園、遊具 etc 遊べないならいっそ立ち入り禁止にして欲しいです。子どもが可哀想
です。 
 
どの公園も老朽化が激しく遊具が遊べません。苫小牧は至る所に公園があり、遊具も沢山あります。
白老町には子供が遊んで楽しい公園が一つもありません。なおさら子供が運動不足になり家でゲーム
ばかりになってしまいます。北星公園のような公園が一つあればとても良いと思います。 
何年も前からアンケート等で訴えてきていますが、何も変わりません。 
 
１．公園法の都合で統廃合は難しいとは思いますが、規模の集約を図るのはどうでしょうか？他自治
体では駐車場もあり規模が大きい公園を整備することにより、公園に来ることを目的とする住民以外
の回遊人口の増加にも繋がっています。(苫小牧のフリークーポンマガジンのリアッタ８月号で公園
の特集があったり、ママじゃらん等で公園を扱ってます) 
２．議員から質問もあがっていましたが、遊具の入れ替えについて、補助金や交付金等の兼ね合いが
あるので撤去もできないとのことですが、使用できない状態をいつも子どもに聞かれ苦慮していま
す。前述にも関わりますが少子高齢の現状を鑑み、子どもの人数やメンテナンス等より遊具の集約検
討や、高齢者の交流・活動の場としてパークゴルフなどのできる遊具のない公園の整備を視野に、更
新しないものの線引きを明確にし、使用中止している遊具の一部を撤去してもいいのではないでしょ
うか？ 
管理する町の職員が大変でしょうし、いつになるかもわからない状態での放置は子どもに悪影響であ
り、風紀にも良くない影響が生じると思います。 
 
一日も早く公園の遊具が新しくなるのを待ってます。遊具が封鎖されてから子供が公園に行かなくな
りました。 
 
家の周りに公園がなさすぎて、子どもを遊ばせられません。ナチュの森の公園は素晴らしいが、有料
なので、毎日行くとなるとお金が気になってしまいます。すくすくさんは利用させてもらっています
が、少し遠く、ピヌピヌさんは他の利用者さんがあまりいなくて寂しいです。子ども達を増やしたい
ならば、子育て環境などをもう少し整えないと、住みたい町にはならないと思います。 
 
犬の散歩な高齢者には良いかもしれませんが、子どもを遊ばせるところがありません。 
買い物を兼ねて苫小牧や登別にいきますが、町内にあれば助かります。 
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ロープの張られている公園が多い。月齢が低いと話がわからず、使用不可の器具から離される事で結
果的に泣いてしまい公園を利用しにくい。公園に行くことが遠ざかる。使用できる遊具が少なくても
良いのできちんと撤去してほしい。歩くだけ、走り回るだけでも子どもにとっては大切な空間になる
ため、公園が少しでも整備される事を願う。また、１つでも遊具の充実した公園があると車でそこへ
遊びに行けるため、全部を良くする必要はないので一度検討してほしい。その公園があるから白老へ
観光がてら遊びに行こうと思う人や、公園や観光を通して白老への移住を考える人が増える機会にも
なると思う。公園の活用法をもう少し検討してほしい。 
 
白老でも大きな公園がひとつでもあると良いと思います。子育て世代は主に自家用車所有なので小さ
な公園をたくさんよりも町内からも利用者がいるような公園があると、白老町での買い物にも繋がり
経済の活性化にもなるのでは。 
町内にある公園を見ると子供を白老町で大切に育てていく宝物というのが全く感じることができませ
ん。 
 
現在、公園の草刈り等は里親制度により各町内会で行っています。 
本来町の財源によって行う事が本来業務だと思います。 
町財源も潤って来たように広報に書かれていましす。 
 
町内の遊具は基本的に使用出来ないと思ってます。 
ただでさえ、白老町の少子化人口減少が進んでいる中、遊具を制限してしまっては人口減少に助長し
ているのではないのかと感じます。 
子育てのサポートも大事かとは思いますが、 
そういった面でのサポートもした方が良いのではないかと思います。 
公園整備も進んでいないように感じています。 
また、使用禁止のテープが貼っていますが、 
見栄え的にも悪いのかなと思います。 
どうぞ、善処していただきますようよろしくお願い致します。 
 
公園の状況がひどいと思います。もう 2 年くらいこの状態で待たされている気がします。 
病院をなおすのも大事かもしれませんが、子育ても限りある年月しかないので、早急に対応してほし
いです。 
とくに、ミンタラ横の公園は管理が観光協会さんなのかもしれませんが、ふわふわドームが四時まで
なのは短いです。他に行ける公園もなく、雨も多い白老で、数少ない遊び場ですので、利用できる時
間を広げてほしいです。夏場くらい長くしてください。下校してから遊ぶ時間もなく、小学生に占領
されていると幼児は遊べないですし、もう町も利用について踏み込んで、子育てによい町づくりをし
ていただきたいと切に願います。 
 
公園があっても遊具が少なく、自転車等に乗るしかなく、危険が増えてるので早急に対策して欲しい 
 
本当は近くの公園に毎日でも行きたいですが、ほとんどの遊具がロープでぐるぐる巻きだったり、ブ
ランコが外されていたりと子供が悲しくなってしまう状況で利用できません。 
コロナ禍でできるだけ屋外で遊ばせたいと思っているのに、遊具がしっかりしている公園は混んでい
たりとやっぱり気を遣わなければならず心から安心しては遊ばせられません。 
子供と親が一緒に公園へ行って遊ぶ期間は短いです。あっという間に大きくなってしまいます。その
後は友達同士で遊んだりすると思いますが、使用できない遊具がそのまま置いてあるのも危険だと思
いますし、そのような公園には行かなくなるでしょう。 
今ゲームやユーチューブに偏りがちな子供たちにはもっともっと公園で遊んでほしいと思っていま
す。 
魅力的な公園というよりは、近くの普通の設備が整っている公園を望んでいます 
 
近くに小規模の公園は多くあるものの、ほとんどの遊具が使えず、公園としての機能をあまり果たし
ていない。車移動できる人がほとんどだと思うので、小さな公園は無くして字地区に一つ程度の中規
模公園に集約して、その公園の維持管理に徹するのはいかがでしょうか。遊具撤去や公園廃止にお金
はかかるかと思いますが、ご検討ください。 
子どもの遊び場、親子の憩いの場、他の子連れ家族との交流の場として公園はとても重要です。高齢
化・人口減少がますます進行する中、今後の白老町の発展を考えていくには、まず子育て世代に優し
い地域というのが大切かと思います。その考え方が、他地域からの人口流入をうみ、将来的な地域の
発展に繋がるはずです。 
 
苫小牧の北星公園の様に、市外からも人が集まるような大きな公園が 1 つでもほしい。 
また、ポロト湖のスケートがなくなり、冬場に子ども達が遊べる場所がないので、旭川のカムイの杜
公園や砂川こどもの国、中標津ゆめの森の様に屋内で遊べる公園が欲しい。 
メインの大きな公園が１つでもあれば、じゃらんや子育てサイトで有名になり、観光客の集客にもつ
ながると思う。 
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公園は基本的には子供の遊び場として機能するべきかと思います。遊具が何一つ利用できない現状に
おいて、近くに子供を連れて遊べる場所がなく、これでは子育て世帯が住みたいと思う町には絶対に
ならないと思います。子供たちのためにも早急に遊具を作っていただきたいと切に願います。 
 
家近くの公園は特に遊べる遊具が全く無く、とても残念です。違う市町村では、子供の為の遊具が沢
山揃っていたりと、子供も集まり賑わっています。是非近くに子供が思う存分楽しめる公園を作って
下さい！ 
 
ミンタラが小学生の無法地帯になっており、幼児を遊ばせるのに非常に怖いです 
 
萩の里などの公園から優先的に整備されると聞きましたが、もっと子供達がよく遊びに行くような公
園から整備してほしいです。歩くだけの萩の里より、遊具などがロープでぐるぐる巻きの公園の方を
先にやってほしいです！ 
 
使えない公園が多い、ミンタラのふわふわドームを 5 時までにしてほしい、 
 
大型遊具が欲しいです。１つ公園だけでも 
 
ユニークな公園があれば子ども自身だけの楽しい経験になると思います。 
 
子供が毎日のように公園に行きたがるのですが行っても遊具は遊べなくなっています。それでもブラ
ンコと砂場はあるので散歩の途中に寄るのですが、遊べなくなっている遊具で遊びたいと駄々をこね
て大声で泣き叫びます。それで連れて行くのをためらい、今ではなるべく公園を避けて散歩するよう
になっています。遊具があれば毎日でも行くのに、せっかく歩いてちょうど良いところに公園がある
のにすごく残念です。公園の遊具が使えるようになるのに数年かかると知り信じられない気持ちでい
っぱいです。幼稚園や保育園へ通う前の子供と一緒に遊べる期間は短く限られているので、ようやく
遊具で遊べるようになっている頃には自分の子はもう大きくなってしまっていると思います。新型コ
ロナウイルスの影響で室内施設を利用されるのを控える方も多くなったかと思います。子供を育てる
にあたり、外でたくさんのものや自然に触れて五感を刺激して成長してほしいと思っています。散歩
の目的地に公園があるとうれしいです。大きな公園の施設を充実させるのももちろんうれしいことで
はありますが、近所のちいさな公園もできるだけ早く施設が使えるようになる事を願っています。 
 
公園の遊具がほとんどロープが引かれて遊べなくなっているので、子どもの遊ぶ場所がない。町内に
北星公園のような大きな公園があればみんなが集まる賑やかな町になると思います。また、ポロトミ
ンタラのふわふわドームは 6 歳以上となっており小さい子が遊べなかったり、大きな小学生に占領さ
れていて危なくて遊べない事が多いので小さい子が外で思いっきり遊べる環境を整えて頂けたら嬉し
いです。 
 
町内の公園を管理する役場は、町内でブルーシートだらけ・使用禁止の張り紙しっぱなしのクソみす
ぼらしい遊具が、そこかしこの公園で放置されている情けない現状、を恥ずかしいと感じてないの
か?? 
担当する課の課長や職員は、きっと他人事なんでしょうね 笑。 
公園の遊具で遊ぶ子ども達の楽しみを考えて、わざわざ隣町まで出向いたあげく、隣町の公園で町内
の知り合いと会ったとき、白老超ダセ〜、恥ずかしいと心の底から感じる。 
なぜ苫小牧の公園はあれだけ遊具が充実して、白老はそれができないのか?? 
町長がセンスないから?? 
職員がセンスないから?? 
子育て世代の職員は担当課にいないのか?? 
たぶん苫小牧と同じくらい給料もらってるよね。 
役場は町内 1 の高給取りなんでしょ?? 
それなら、苫小牧の市役所にノウハウ聞いて、給料に見合った仕事してくださいよ。 
プライドだけは 3 人前で、恥忍んで苫小牧に聞くこともしないか。 
当たり前のことを当たり前に感じられない職員がいる役場に、税金払いたいと思う町民がどんだけい
るかね〜 
アンケート取った以上、全ての意見を町長まで共有して、一語一句包み隠さずきちんと公表してくだ
さいよ。 
もし、役場のアリバイづくりのためにアンケート取ってるだけなら、そんなアンケートする必要ない
ね。 
町長も役場も議員も、もっと真剣に問題意識を持って、この問題に向き合え。 
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子育て世代の者です。晴れている日はよく公園を利用しております。公園は異年齢での交流や遊びを
共にしたり、体を思いきり動かし心身の発達に繋げることができるとても大切な場であると考えてい
ます。 
正直今の白老の公園の現状はとても残念です。今の子どもたちにとっての子ども時代は今しか無いの
に、ほとんどの公園での遊具が利用禁止になっており、遊ぶ場がほぼ無い状態です。 
ロープや立て札を立てて使用禁止にしても幼い子には理解が難しく、公園へ来たのになぜ遊べないの
か❔理由がわからず泣いています。 
こんなにも町内の遊具が使えない状況は異常だと思います。 
毎日たくさんの子ども達が公園を利用していますが、ぜひ子ども達の気持ちや意見にも耳を傾けてい
ただきたいです。 
どこか１つだけでも子ども達が生き生きと遊ぶことができる、利用禁止の制限が無い公園を早急に作
っていただきたいです。 
 
虎杖浜の公園、使用できないものが多すぎです。修繕して下さい。 
 
管理区分が不十分、役所かボランティアか町内会か 
 
今公園では使用禁止になっている。なぜ？ 
修理が必要なら早く直す。 
 
草を刈ってほしい 
 
町内の公園はどこも汚い、大量のシカのフンで安心して遊ばせられない。1 箇所でいいからキチンと
管理して清潔なところが欲しい。子供が小さい内ははただ広いスペースがあればいいので空調の整っ
た体育館で、いつでも行ける所があればいい 
 
公園周辺に駐車する車両により騒音・排気ガスによる被害を受けているのみならず、「家を監視され
ているのでは」との不安で精神的苦痛を受けています。犯罪の未然防止の観点からもご検討下さい。 
 
使用禁止になった遊具を少しづつでも良いので、開放してほしい。 
 
遊具があれば子供は楽しめます。しかし今後の少子化が進むことを考えると、遊具を修理して使える
ようにするよりも、子供が走り回れる広い芝生と、近くに住む年配の方が憩いの場として利用できる
テーブルやベンチがあれば、幅広い世代で公園が利用できていいのではと思います。 
 
今の人口に対して、こんなに多くの公園は必要ないと思う。 
借金まみれの白老町は新たに遊具を設置してもこの先維持していけないと思う。 
直せないでずっとそのままなら、危険なので遊具を撤去して欲しい。 
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◇アンケート調査結果 

今回実施したアンケートでは約 9割近い方が白老町の公園に対して不満という厳しい評価

を頂き、使用禁止の遊具を悲しむ声や早急に修繕を望む声などが数多く聞こえてきました。 

次年度以降の公園整備につきましてはアンケート結果を踏まえ、要望の多かったブランコ

から各地区ごとの公園に優先して更新をすすめていきます。 

すべての遊具を更新するには数年かかってしまいますが、皆様の声を反映させながら少し

ずつ身近な公園遊具を更新し、少しでも早く満足していただけるように、計画的な整備推進

に努めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問い合わせ先：建設課 土木事業グループ ☏８２-４２１５ 

アンケート調査へのご協力 

ありがとうございました。 


